



Pressemitteilung 01/07

Matthias Nicolaus neuer GMVD-Präsident

München, 22. März 2007 (MP-PR)

Der Golf Management Verband Deutschland e.V. (GMVD) mit Sitz in München hat anlässlich seiner Mitgliederversammlung während der Golfmesse Rheingolf 2007 in Köln einen neuen Vorstand gewählt.

Dabei wurde Matthias Nicolaus erwartungsgemäß zum neuen Präsidenten des GMVD ernannt. Der 49-jährige Geschäftsführer des Golfclub Hösel wurde bei der Mitgliederversammlung am Samstag, 17. März 2007, im Kölner Radisson SAS Hotel von den rund 50 anwesenden GMVD-Mitgliedern ohne Gegenstimme gewählt. Damit tritt Nicolaus die Nachfolge des amtierenden Präsidenten Frank Thonig an. Auch im übrigen Vorstand, der für eine Periode von drei Jahren ernannt wird, gab es Veränderungen: Zum neuen Vizepräsidenten wurde Reiner Horlacher, Geschäftsführer des Golfplatz Schönbuch und des Golfclubs Domäne Niederreutin, gewählt. Für den Posten des zweiten Vizepräsidenten ist der bisherige Amtsinhaber Detlef Hennings, Geschäftsführer des Golfclub Schwanhof, bestätigt worden. Gleiches gilt für Nicole David: Die Clubmanagerin des Golfclub auf der Wendlohe wird auch die nächsten drei Jahre als Schatzmeisterin des GMVD fungieren. Neuer Schriftführer/Pressereferent wurde Horst Schubert, Vorstand der Golf & Country Club Seddiner See AG, der Claus Ammer in seinem Amt folgt.

Vor den Vorstandswahlen zog der amtierende GMVD-Präsident ein Resümee des vergangenen Geschäftsjahres. Thonig zeigte sich äußerst zufrieden über die stetige Zunahme der Verbandsmitglieder. Nicht zuletzt durch das starke Engagement des neuen Geschäftsführers Andreas Dorsch, der seit dem vergangenen September hauptamtlich für den GMVD tätig ist, wurde der höchste Mitgliederstand seit Bestehen des Verbands erreicht. Der Berufsverband für im Golfmanagement tätige Damen und Herren zählte zum 31.12.2006 insgesamt 386 Mitglieder. Auch die Aus- und Weiterbildung im Bereich Golfbetriebsmanagement wurde im vergangenen Jahr weiter forciert. Außerdem konnte der GMVD die Kommunikation mit anderen Golf-Organisationen wie dem DGV oder auf internationaler Ebene der Club Manager Association of America 2006 vertiefen.

Der 45-jährige Frank Thonig, der 13 Jahre lang ehrenamtlich für den Verband im Einsatz war – davon die letzten drei Jahre als Präsident, wurde von seinem Nachfolger feierlich vor dem Auditorium verabschiedet. Er erhielt zum Abschied viele Worte der Anerkennung. Nicolaus hob besonders die sehr gute, langjährige Zusammenarbeit hervor.

Der vom bisherigen Vorstand als Nachfolger vorgeschlagene Nicolaus kennt die Branche aus dem Effeff. Er ist bereits seit 15 Jahren im Golfbereich tätig und war bisher beim GMVD als Vizepräsident für die Aus- und Weiterbildung, Organisation der Jahrestagung, die Koordination der fachlichen Zusammenarbeit GMVD und DGV zuständig. Außerdem leitete er den Ausbildungsausschuss.

Die Erfahrungen, die Nicolaus in dieser Zeit gewonnen hat, will er auch für seinen Posten als GMVD-Vorsitzenden nutzen. So gehört zu seinen engagierten Zielen, das Berufsbild des Golfmanagers zu schärfen, die Aus- und Weiterbildungsangebote des

Verbands weiterzuentwickeln sowie ein Graduierungssystem einzuführen. Darüber hinaus möchte er als Präsident den Verband stärker in der Branche positionieren, die Zusammenarbeit mit anderen Golf-Organisationen intensivieren und die Kommunikation sowie die Serviceangebote verbessern.

Frei zur sofortigen, honorarfreien Veröffentlichung, um ein Belegexemplar wird gebeten. HERZLICHEN DANK!

Kontakt:

Golf Management Verband Deutschland e.V.
Winzererstr. 106 • 80797 München
Tel.: 089 / 99 01 76 30 • Fax: 089 / 99 01 76 34
E-Mail: info@gmvd.de • www.gmvd.de

Pressekontakt:

M@TCHPOINT
MP-PR.DE

Winzererstr. 106 • 80797 München
Tel.: 089 / 58 908 270 • Fax: 089 / 58 908 272
E-Mail: presse@mp-pr.de • www.mp-pr.de